



Réalité virtuelle pour voir comment sera notre future maison

LIEU: VÍcar, Almería

DURÉE VTR: 1'24"

RÉSUMÉ: Connaître à l'avance comment sera la réforme de notre maison ou comment sera exactement la maison que nous allons acheter d'une manière presque réelle est possible grâce à Virtual House. Un outil de réalité virtuelle développé par l'entreprise d'Almería DDInteractiva. Les cabinets d'architecture, de design d'intérieur ou les entreprises de décoration parient sur cette manière d'offrir une expérience unique à leurs clientes.

VTR:

Imaginez pouvoir voir à l'avance comment sera la réforme de votre maison ou comment sera votre future demeure? Ceci est maintenant possible. Une entreprise d'Almería l'a obtenu au travers d'un système de réalité virtuelle.

QUIQUE GÓMEZ

Directeur exécutif DDInteractiva

"Il est unique grâce au niveau d'immersion qu'il atteint, environ 90 pour cent, en se différenciant d'autres types d'expériences qui n'atteignent pas ce niveau d'immersion".

JOSÉ FRANCISCO LÓPEZ

Directeur développement
DDInteractiva

"Il te permet de te déplacer librement, en interagissant avec tes propres mains pour changer les matériaux et les couleurs des différents éléments de l'appartement".

Cet outil appelé Virtual House est dirigé principalement aux cabinets d'architecture, de design d'intérieur ou de décoration.

SANDRA MARRUECOS

SMR_Arquitecta

"Nous devons nous appuyer sur d'autres moyens à part les plans. Alors le fait que le client puisse parcourir l'espace de sa maison avant que la construction soit terminée est un point très positif".

Parce que cela les aide à mieux conseiller et à offrir un meilleur service.

AMBIANCE: L'expérience est très réelle, fantastique.

L'utilisateur peut participer activement à la décoration de l'espace et voir à l'instant même comment sera le résultat.

JUAN MANZANO

Usager

"Cela m'a semblé une expérience assez réelle, le fait de pouvoir voir la maison à l'intérieur une fois terminé, bien mieux que de voir la maison sur photos ou sur plan".

Une expérience de réalité virtuelle unique en provenance d'Almería.

Pour obtenir plus d'informations ou traiter un litige appelez au +34 647 310 157
ou contactez-nous par mail à info@historiasdeluz.es